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市への意見・要望（令和４年２月分） 

（令和４年２月１日～２８日受付分） 
 

受付日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

2/1 子供が火事のあ

った後に集まり

河川に入り込む

件について 

今回問い合わせさせた経緯ですが、お隣に住んでいる子供が敷地内に友達と思わ

れる子供を集めて暴れ回っている状況となっています。時間帯が 16 時ごろから集

まりますので藤井寺市立道明寺東小学校の生徒が授業終了後に集まっているもの

と思われます。 

他にも道路上でボール遊び、ボード遊び、道路で寝転がったりと非常に迷惑な状

態です。ボール遊びはあっちこっちにぶつけたり、投げて飛び越えたボールを取り

に行くのにブロック塀を乗り越えたりとしています。 

また敷地から裏の河川に忍び込んで川に入って遊んだりしており良くないこと

をされそうで不安も感じております。 

以上を親も特に問題視しておらず色々と話をしておりますが改善されない状態

です。何度か警察からも注意を受けているはずなのですが。 

お手数をおかけしますがお知恵をお借りしたくご連絡させていただきました。 

藤井寺市立小中学校では、放課後の過ごし方や遊び方で他の人に迷惑をかけない

よう学校で指導していますが、地域の子どもの遊び方に様々な課題があることが、

いただいたメールからわかりました。 

市教育委員会としましては、道明寺東小学校にこの件を連絡したいと考えており

ます。可能でしたら、学校からご連絡し、状況を確認した上で集会等での全体指導

や教職員による巡視等、対応策についてお伝えさせていただきます。 

学校教育課 

2/6 子供が自転車レ

ース中に自動車

に衝突した件に

ついて 

自動車と自転車が衝突する事故がありましてご連絡させていただきました。 

状況としまして子供数人が自転車で住宅地周りを周回レースしておりその最中

で発生したようです。自動車に衝突した様子が防犯カメラに映っておりました。場

所的に市で設置している防犯カメラにも様子が映っていると思います。 

今回子供の負傷がどこまでかわかりませんが自転車は破損、自動車も衝突された

ためドア付近に破損があったと思います。状況から当たり方などによっては最悪の

ケースもあったと考えるため何かしらの対策が必要ではと思われました。（正直自

身も自動車を運転しますので同じ状況に陥る可能性を考えぞっとしました） 

１．周回レースについては親が止めていないので親に周知し子供に言い聞かせてい

ただく。状況が許せば道路交通安全など自転車の正しい乗り方など講習が必要かと

思いました。幼児だけで道路で遊ばせている場合もあるので合わせて指導いただけ

ると助かります（親が見ていない場合あり） 

２．親が言わない、言っても聞かない子供がいると聞くので車両通行禁止にした方

が安全ではと考えております。自転車での通行ないし乗ったまま通行できなければ

防止できると考えています。 

※飛び出し危険の立て看板も考えましたが今回自動車は一時停止していたぽい挙

動だったのであまり効果は薄い気がしています。 

2/12 駅前にホテル

を！ 

藤井寺駅前に東横インやアパホテルなどの宿泊施設を建設してみてはいかがで

しょうか？テレビ関係者じゃないですけど、テレ東の旅番組で太川陽介さんや田中

要次さんや羽田圭介君やマドンナゲストなどが野宿してるところを観たくないの

で、是非、建設して下さい。よろしくお願いします。 

貴重なご提案をいただき、ありがとうございます。 

ご提案のホテル建設においては、商店街の活性化や観光行政の点からも本市の活

性化やにぎわいづくりに寄与するものと考えられますが、ご承知の通りホテル建設

においては主に民間事業者主導で行われる事業となります。本市としましては、事

業実施はいたしかねますが、民間事業者からの提案等ございましたら必要に応じて

対応させていただきます。 

都市計画課 
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今後も、市民の皆様方のいろいろなアイデアやご提案を参考にさせていただきな

がら、藤井寺市の活性化に努めてまいりたいと考えておりますので、これからもご

協力をお願いいたします。 

2/17 LINE ニュース

を見て、市長さ

んへのお願い 

LINE ニュースで大阪府の配食サービスが遅れているので、藤井寺市独自でも配

食サービスを開始するというニュースを見ました！市長さんが意見を募られてい

ましたので、先日コロナに感染した私が、ちょっとだけお知らせできれば、と思い

ます。 

私も配食サービスで本当に助かりました。遅いのはしょうがないと思いました

が！お茶がティーバックなんです。たぶん高齢者やしんどい方にはお茶を沸かす体

力もないですし、家族共有の場のキッチンには立てません。私の場合は家族にペッ

トボトルのお茶を運んでもらいましたが、これがまた力が入らず開けられないで

す。高齢者の方ならもっと難しいと思います。一番欲しい水分補給がストローのパ

ック式なら良いのかなと思いますが、お玄関から運ぶのも大変な方もいらっしゃる

ので難しいのですが…。 

実際に困ったことなので目安箱に一つ投じさせていただきます。 

保健所の方々もお電話の向こうで大変お忙しい様子が聞こえました。 

大変な中、本当に行政には感謝しています！ 

このたびは、本市の新型コロナウイルス感染症自宅療養者食品宅配サービスにつ

きまして、大変貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

このサービスでは、新型コロナウイルスの陽性で自宅療養されており、ご家族の

どなたも外出ができない方に対し、大阪府の配食サービスが利用できるまでの３日

間分程度の食品を宅配させていただいております。 

食品につきましては、陽性となられた方のご意見もお聞きしたうえで選んでおり

ます。「一番欲しい水分補給がストローのパック式なら良い」というご意見につき

ましては、今後サービスの見直しを検討するうえで参考とさせていただきたいと存

じます。ありがとうございました。 

 

（新型コロナウイルス感染症自宅療養者食品宅配サービスは、令和 4 年 3 月 31

日に終了しました。） 

福祉総務課 

2/26 協定一覧表のホ

ームページ記載 

奈良県香芝市のように、災害、そのた、藤井寺市が各種団体との協定の一覧がわ

かるページをのせてください。よろしくお願いします。香芝市は、生活安全部危機

管理課が協定一覧表を作っています。 

お問い合わせの件につきまして、災害協定の一覧は藤井寺市地域防災計画の資料

編に掲載し、公表しているところですが、今後の課題としてホームページ上に協定

一覧の掲載ページを作成するなど、公表情報の整理を順次行ってまいります。 

また、包括連携を締結している企業については、連携内容も含めて藤井寺市ホー

ムページにてまとめさせていただいておりますので、下記URLよりご覧ください。 

公民連携についても、随時進めていく予定をしておりますので、頂戴したご意見

も参考にさせていただき、より連携の取り組みを分かりやすい形で掲載してまいり

ます。 

包括連携を締結している企業について: 

https://www.city.fujiidera.lg.jp/soshiki/seisakukikaku/seisakusuishin/p

artnershipdesk/index.html 

政策推進課 

危機管理室 

 


